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平成 27年 1月 14日 

守谷市議会  

議長 松丸修久 殿 

 決算予算特別委員会 

委員長 高梨恭子 

       

ブランズシティ守谷との一般会議 報告書 

 

去る平成 26年 12月 20日にブランズシティ守谷との一般会議について、守谷市議会一般会

議実施要綱第５条（報告書の提出）に基づき、以下の通り報告をいたします。 

 

1. 開催日時 平成 26年 12月 20日 14時～16時 

 

2. 場所 守谷市ひがし野 2-1 ブランズシティ守谷（マンション）２階集会室 

 

3. 議題 前半：守谷市議会活動報告（各委員長報告）と質疑 

   後半：常任委員会ごとの座談会（意見交換） 

 

4. 出席者 高梨隆、渡辺秀一、長谷川信市、青木公達、末村英一郎、佐藤剛史、 

山田美枝子、寺田文彦、関口有美重、高梨恭子、高木和志、高橋典久、 

川名敏子、市川和代、佐藤弘子、伯耆田富夫、松丸修久、梅木伸治、 

又耒成人 

（※司会進行：決算予算特別委員会副委員長 寺田文彦） 

 

5. 参加市民の範囲及び人数 

     ブランズシティ守谷（マンション）の住民及びその知人 22名 

 

6. 主な発言要旨については、別紙の議事録の通り 

議事録 1 前半：守谷市議会活動報告（各委員長報告）と質疑 （P.3～P.5） 

議事録 2 後半：座談会は常任委員会単位で３グループの同時開催（P.6～P.7） 

・総務委員会グループ ・都市経済委員会グループ 

・文教福祉委員会グループ  

 

7. 主な質問票の内容 

（事前提出） 

・守谷小学校に、プールがないが設置の計画はあるのか。 
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・守谷城址公園は荒れ果てているように見えるが整備計画はあるのか。 

・守谷駅周辺は駐車場が多い、商業施設を作ってほしい。 

・守谷駅西口 1.2ヘクタールの市有地の土地利用について。 

（当日提出） 

・守谷市における保育所待機児童問題と土塔中央保育所廃止について。 

・保育所入所の兄弟枠をお願いしたい。 

・第二次守谷市総合計画について。 

・黒内小学校区・守谷小学校区の子育て支援センター、児童館の設置について。 

・学童保育のサービス向上と、学童における障がい者支援を。 

・シルバー人材センターの対応について。特に他市においては、希望する職種を探し 

てくれるサービスがあるが。 

 

8. 質問票への対応 

事前の質問や当日の質問について、できるだけ委員長報告の中で取り上げられるよう 

配慮をした。座談会においても担当委員会がそのテーマをとりあげることができた。 

 

9. その他 

・前半の報告及び質問の時間が予定より長くなり、座談会の時間が短くなった。 

・ブランズシティ守谷区長の好意で予定されていた屋上観望会は、雨天の為中止とな 

った。 

以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


